



Primera Semana Solidaria de la Universidad de Oviedo

- La institución desarrollará un programa de actividades del lunes 13 al viernes 17 de mayo, en Oviedo/Uviéu, y recibirá el título de Universidad por el Comercio Justo

Oviedo/Uviéu, 7 de mayo de 2019. La Primera Semana Solidaria de la Universidad de Oviedo se celebrará del lunes 13 al viernes 17 de mayo en Oviedo/Uviéu, con un programa de actos divulgativos y de conciertos, una campaña de donación de sangre en la Plaza de Porlier, otra de recogida de alimentos en el Edificio Histórico, y con exposiciones en esta misma sede sobre los objetivos de desarrollo sostenible y sobre el papel de las mujeres en el avance hacia la igualdad.

La inauguración de la iniciativa, así como la apertura al público de la Feria de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), tendrá lugar el lunes 13, a las 10:30 horas, en el Aula Magna del Edificio Histórico. A continuación, a las 10:40 horas, el vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, presidirá el acto "Buenas prácticas de Cooperación al Desarrollo I", en el que intervendrán además Marisa Ponga, concejala del Área de Atención a las Personas e Igualdad del Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu; Francisco Villaverde, director de la Agencia Asturiana de Cooperación al Desarrollo; y Noemí Rodríguez, presidenta de la Coordinadora de ONGD del Principado de Asturias.

También el lunes 13, a las 11 horas, en el Aula Magna, se concederá el título de Universidad por el Comercio Justo a la Universidad de Oviedo, en un breve acto presidido por el rector, Santiago García Granda, acompañado por el vicerrector Francisco José Borge y por M^a Vicente Morales, de IDEAS Comercio Justo. A las 11.15 horas, en el mismo lugar, Eva M^a Vicente Morales presentará la publicación "Conocer el comercio justo: 10 mitos, realidades y preguntas frecuentes".

A partir de las 11:30 horas, en el Patio del Edificio Histórico, se celebrarán un desayuno de Comercio Justo, un taller-visita guiada a la exposición CODOPA Mujeres haciendo historia, y las actuaciones del grupo indígena de danza Achalay Danzay y del grupo Cuéntame un Cuadro, esta última organizada por la Agencia Asturiana de Cooperación.



Seguidamente, a las 12:30 horas, en el Aula Magna, se desarrollará el acto "Buenas prácticas de Cooperación al Desarrollo II", con representación de AMREF, Cibervoluntarios, Human Rescue Asturias, Pueblo y Dignidad, y UNICEF, y con una mesa redonda dedicada a PUMUO, el programa Universitario para Mayores de la Universidad de Oviedo.

En cuanto a la jornada de tarde, a las 16 horas, en la Sala Clarín del Edificio Histórico, Eva M^a Vicente Morales, de IDEAS Comercio Justo, impartirá el taller "Comercio Justo y Consumo responsable: alternativas en lo cotidiano". El broche a esta jornada lo pondrá un concierto solidario, a las 18:30 horas, en el Paraninfo del Edificio Histórico, protagonizado por Korima Latín y Anabel Santiago, cuya organización está a cargo del Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu.

Durante todo el lunes, las personas que deseen colaborar donando sangre podrán hacerlo junto al Edificio Histórico, en la Plaza de Porlier, de 9 a 21 horas.

La Primera Semana Solidaria de la Universidad de Oviedo continuará el martes 14 de mayo, a las 19:30 horas, en el Paraninfo del Edificio Histórico, con un Concierto solidario a cargo de Vaudí Cavalcanti y Marisa Valle Roso, organizado por la Cátedra Leonard Cohen de la Universidad de Oviedo, con la colaboración de la Fundación Banco Sabadell.

En cuanto a la campaña de recogida de alimentos tendrá lugar en el Edificio Histórico, de lunes a viernes, de 9 a 21 horas, el mismo horario en el que se podrán visitar durante esos días las exposiciones "Objetivos de Desarrollo Sostenible: Nuestra Universidad ante los retos" y "Mujeres haciendo historia".

Una Universidad por el Comercio Justo

Una Universidad por el Comercio Justo, la distinción que acaba de conseguir la Universidad de Oviedo, se inscribe dentro del programa internacional Ciudad por el Comercio Justo, coordinado a nivel estatal por la organización de Comercio Justo IDEAS y que tiene el respaldo de la Comisión Europea y de la AECID. Una universidad por el Comercio Justo es, por tanto, una universidad comprometida con el Comercio Justo y el consumo responsable, lo que entre otras cosas supone usar productos de Comercio Justo tanto como es posible, realizar actividades de divulgación del Comercio Justo dentro del centro y fuera de él, así como contribuir a hacer del mundo un lugar más justo.



En el 2003 se entregó por primera vez este status a la Universidad de Oxford, y hasta hoy hay 12 universidades en nuestro país con esta distinción. Para conseguir el status de Universidad por el Comercio Justo, se tienen que cumplir cuatro criterios: aprobar una declaración institucional favorable al Comercio Justo y usar productos de Comercio Justo a nivel institucional; disponer y productos de Comercio Justo en el campus universitario; promocionar y sensibilizar sobre el Comercio Justo en la Universidad; y tener un grupo de trabajo universitario.

Cartel

http://www.uniovi.es/documents/31582/24372475/Cartel_Primer_Semana_Solidaria_2019.pdf/8df0ca46-3b05-4e21-9fac-3ad80ca357b0

Una Universidad por el Comercio Justo

<https://ideas.coop/wp-content/uploads/2018/04/dipticoPQ.pdf>